

30 jan 2009 -18:41

Votez pour le logo de la présidence européenne en 2010 !

Lancé le 23 janvier, le vote pour le logo de la présidence européenne de 2010 remporte un franc succès ! En 6 jours, plus de 17 000 visiteurs uniques se sont déjà rendus sur le site pour un total de plus de 8 000 votes. Vous pouvez continuer à voter jusqu'au mercredi 4 février à midi sur le site

<http://www.logo2010.belgium.be>

Contact:

Olivier ALSTEENS

[olivier.alsteens@premier.fed.be](mailto:olivier.alsteens@premier.fed.be)

+ 32(0)2 501 02 11

+ 32(0)475 28 57 54

[www.belgium.be](http://www.belgium.be)